

Nr. 30/2023
Halle (Saale), 9. Februar 2023



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Zahl des Tages: 3 025

In sachsen-anhaltischen Vorsorge- oder Rehabilitationseinrichtungen wurden 2021 insgesamt 3 025 Frauen und Männer wegen einer „sonstigen primären Gonarthrose“ behandelt. Diese Arthrose des Kniegelenks war damit wie auch schon im Jahr 2010 (2 501 Fälle) die am häufigsten bei Patientinnen und Patienten solcher Einrichtungen gestellte Diagnose. Wie das Statistische Landesamt anlässlich des Welttages der Kranken weiter mitteilt, war die Zahl der mit dieser Diagnose verbundenen Vorsorge- oder Rehabilitationsbehandlungen zwar um 21 % gestiegen, die durchschnittliche Behandlungsdauer jedoch konstant geblieben (2021: 20,5 Tage; 2010: 20,8 Tage).

Unter den 10 häufigsten Behandlungsanlässen für einen Aufenthalt in einer Vorsorge- oder Rehabilitationseinrichtung waren 2021 Krankheiten des Muskel-Skelett-Systems und des Bindegewebes besonders häufig vertreten: 2 391 Mal waren sonstige primäre Koxarthrosen (Arthrosen des Hüftgelenks) und 685 Mal Spinal(kanal)stenosen Ursache für die Behandlung.

2021 wurden insgesamt 39 307 Patientinnen und Patienten in den Vorsorge- oder Rehabilitationseinrichtungen des Landes versorgt. 2010 wurden 42 105 und damit fast 7 % mehr Personen aus einer Vorsorge- oder Rehabilitationseinrichtung entlassen.

Weitere Informationen zum Thema Gesundheitswesen finden Sie im [Internetangebot](#) des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.

Sachsen-Anhalt
#moderndenken